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【出席率】 会員６４名中５１名 

【先々週出席率】 ９８．４１% 

【先週のメークアップ】 

６／１６ 第４分区会長幹事会へ 佐藤栄祐君 船久保孝志君 

【会長挨拶】 石山 荘一会長 

早いもので例会場での挨拶は今回が最後になりました。 

一年を振り返ってみますと、幹事を渡辺さんにお願いしておりましたがやむを得ない事情でロー 

タリーを退会され、佐々木さんに何とかお願いをして気持ちよく受けていただきました。 

佐々木さんは素晴らしい方で、幹事の仕事を完璧にこなしていただき私は大変助かりました。佐々 

木幹事には感謝、感謝で御礼申し上げます。 

２００４年度が始まって間もなく、７．１３水害で三条市は大変な被害に遭いました。その復旧 

作業にバタバタしているうちに中越大地震が発生、三条市の被害は幸いにも少なかったのですが、 
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年が明けると今度は１９年振りの大雪に見舞われ自然災害の恐ろしさを実感させられました。 

そして、残念ですが、メンバーの目黒さんが亡くなられたことです。 

皆さんは、私がうまく乗り切れるか不案に感じた人も多かったのではないかと思います。皆さん 

に励まされながら声をかけていただき、何とか皆さんのご協力のお陰でようやくここまで漕ぎ着け 

る事が出来ました。まだ早いのですが、今日が最後のような気が致します。いろいろと有難うござ 

いました。今後とも宜しくお願い致します。 

佐々木常行幹事 

◎神成ガバナーエレクト事務所より 

①２００５～０６年度新世代奉仕関連合同会議 開催のご案内 

日 時 ２００５年 ７月１７日（日）１０：００～１５：１５ 

会 場 ＮＳＧ学生総合プラザＳＴＥＰ 

②２００５～０６年度第１回会員増強セミナー 開催のご案内 

日 時 ２００５年 ７月３０日（土）１２：００～１６：３０ 

会 場 ホテルオークラ新潟 

（※ 鈴木武次年度会員増強委員長出席） 

～６月２０日￥２３，０００ 今年度累計￥１，２７６，５６０～ 

石山君 例会場での挨拶は今日が最後になりました。有難うございました。 

佐々木君 とうとうこの例会場での例会は今日が最後となりました。 

佐藤（栄）君 先週、第四分区会長幹事会に出席して来ました。 

硬いコメントしか頭に浮かびません。 

田中（正）君 石山会長、佐々木幹事他、一年間ご苦労様でした。ゆっくり休んで下さい。 

武藤君 石山年度もいよいよ終わりに近づいてきましたが、大変ご苦労様でした。 

長谷川君 石山会長、アッという間の一年でした。早いもんですね！ 佐藤新会長いよいよ 

出番です。７月から楽しみです。 

○西巻さん、先日は遅くまで大変失礼しました。ご馳走様でした。 

○野中さん、お蔭様で有難うございました。 

吉田（秀）君 先週１３日は全国組合の総会で大阪へ出張、ホームクラブ欠席しました。普通に 

食事が摂れないのでメークアップが出来ません。 

永桶君 善光寺へ参拝に行って来ました。金の溜まる様に。 

岡村君 先週は、バーテンダー協会全国大会で福岡に行って来ました。本場長浜のラーメ 

ンを食べてきました。とても美味しかったです。ＢＯＸに協力致します。 

住谷君 次年度は雑誌委員会で若いメンバーの方に「ロータリーの友」の読後感をお一人 

ずつ発表していただきます。宜しくお願い致します。 

幹 事 報 告



馬場（茂）君 ６月１８日（土）、旧制三中３９回卒、卒業６０年、喜寿で三高の新校舎を見学。 

出席者３４名で今年も旧交を松木屋で温めました。ＢＯＸに協力。 

安達君、大久保君、佐藤（秀）君、滝口君、田代君、田中（久）君、銅冶君、船久保君、西野君 

野崎君、丸田君 

ＢＯＸに協力致します。 

西巻君 本年度最後のＢＯＸ当番となりました。ＢＯＸのご協力に感謝して。 

■□■クラブ・フォーラム■□■ 

２００５～２００６年度委員会事業計画説明 

Ⅰ国際奉仕委員会 安達 裕委員長 

当クラブの国際奉仕委員会の事業計画について、基本的には例年通りであるが、ＲＩの組織が 

変更になり、今まで国際奉仕委員会の小委員会にあった青少年交換委員会が神成年度は独立した 

委員会となる。 

２５６０地区としては、ＷＣＳ（世界社会奉仕）の実績が少なく、この点について実績を伸ばし 

たい考えであるが、７月３日に国際奉仕委員会のオリエンテーションがあり、その研修で得たも 

のを検討し、南クラブの今後の展開を探りたい。 

Ⅱ親睦委員会 野中 悟委員長 

佐藤会長の方針により、次年度は３回「親睦夜例会」を新たに設ける。 

《親睦行事予定》 

７月２５日（月） 納涼例会 於：嵐渓荘 ①先発ＰＭ５：００出発 ②ＰＭ６：００出発 

９月 ５日（月） ガバナー公式訪問 於：ＶＩＰグランドホール ＰＭ５：００～ 

１０月２４日（月） 親睦夜例会 

１１月 ７日（月） 秋の味覚例会 於：松木屋 

１２月１９日（月） 忘年家族会 

１月３０日（月） 新年会 

２月２０日（月） 親睦夜例会 

４月１７日（月） 旬例会 

５月 ８日（月） 親睦夜例会 

６月２６日（月） 会長幹事慰労会 

Ⅲ会員増強委員会 鈴木 武委員長 

純増目標５名とする。（仮称）三条東ロータリークラブの新設により会員増強は益々難しくな 

るが会員皆さんのご協力をお願いしたい。 

Ⅳクラブ会報委員会 吉田 衛委員長 

ホームページの充実を図る。その内容として 

① 今週の会員の紹介欄を設け、全会員の写真を漫画的に掲載しインタビュー記事を載せたい 

② 過去の卓話でもう一度聞きたいお話等の紹介をしたい。 

③ ニコニコボックスを充実させるため過去のコメント傑作集の掲載をしたい 

④ クラブ活動報告や各委員会の活動報告等を掲載したい



⑤ 会員の皆様のご意見、感想等の投稿のページ（『言いたい放題・書きたい放題』）を作成し、 

楽しんで見ていただけるようにしたい。 

⑥ トップページのデザイン変更や他クラブとのリンク等の検討 

※週報をプリントアウトし、文字化けなどしましたら事務局までお知らせ下さい。対応策を検討 

させていただきます。 

Ⅴ雑誌委員会 住谷 哲雄委員長 

「ロータリーの友」により親しんでいただけるよう、若いメンバーの方を中心に毎月の『友』 

の読後感を発表し、紹介をしてもらう。 

７月号 熊倉高志さん ８月号 齋藤嘉一さん ９月号 松崎孝史さん 

１０月号 荒澤威彦さん １１月号 岡村一男さん １２月号 銅冶康之さん 

１月号 佐々木常行さん ２月号 野中 悟さん ３月号 平松修之さん 

４月号 「雑誌月間」に委員長が紹介 ５月号 星野健司さん ６月号 広岡豊樹さん 

いろいろなことがあった一年でした。 

本当にご苦労様でした。


